
 
Ratsherr Klimm dankt der Verwaltung für den Bericht. 
Nicht alle Zahlen seien positiv, die Entwicklung sei nicht immer zufriedenstellend. Er zeigt an 
diversen Beispielen künftige Handlungsfelder auf. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


